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Книжники и фарисеи, рассчитывая увидеть Иисуса 
на празднике Пасхи, приготовили для него ловушку. Но 
Иисус, зная их намерения, не пришел на это торжество. 
“Собрались к Нему фарисеи и некоторые из книжников”. 
Так как Он не пришел к ним, то они пришли к Нему. 
Какое-то время казалось, что галилеяне примут Иисуса 
как Мессию и что власти иерархии в этой области придет 
конец. Служение двенадцати, указывающее на размах 
деятельности Христа и обостряющее противоборство 
учеников с раввинами, вновь пробудило зависть 
правителей в Иерусалиме. Доносчики, посланные 
ими в Капернаум в самом начале служения Иисуса 
и пытавшиеся обвинить Его в нарушении субботы, 
теперь находились в замешательстве. Но раввины 
были непреклонны в осуществлении своих замыслов. 
Было отправлено еще несколько человек, чтобы они, 
наблюдая за Его передвижениями, могли найти какие-то 
улики против Него. 

Как и раньше, поводом для недовольства было Его 
пренебрежение к преданиям, которые наслоились 
на закон Господень. Предполагалось, что традиции 
призваны содействовать соблюдению закона, но 
они считались более святыми, чем сам закон. Если 
они противоречили заповедям, данным на Синае, 
предпочтение отдавалось предписаниям раввинов. 

Из всех ритуалов наибольшее значение придавалось 
обрядовому очищению. Пренебрежение церемониями, 
которые нужно было совершать перед едой, 
признавалось тяжким грехом, который наказывается и 
в этом мире, и в будущем, и убийство того, кто нарушал 
этот обряд, считалось добродетелью. 

Правила очищения были весьма многочисленны. 
Не хватало жизни человеческой, чтобы выучить их все. 
Жизнь тех, кто пытался соблюдать требования раввинов, 
представляла собой непрерывную борьбу с обрядовым 
осквернением, бесконечные омовения и очищения. В то 
время как народ был занят второстепенными ритуалами 
и обрядами, которые Бог не устанавливал, внимание 
людей отвлекалось от великих принципов Закона 
Божьего. 

Христос и Его ученики не соблюдали церемониальных 
омовений, и осведомители взяли это за основание для 
обвинения. Однако они не напали прямо на Христа, но 
пришли к Нему с жалобой на Его учеников. В присутствии 
множества людей они сказали: “Зачем ученики Твои 
преступают предания старцев? ибо не умывают рук 
своих, когда едят хлеб”. 

Всякий раз, когда истина с особой силой открывается 
людям, сатана побуждает своих слуг начать спор по 
второстепенным вопросам. Таким путем он стремится 
отвлечь внимание от главного. Где бы ни начиналось 
доброе дело, там всегда появляются придирчивые 
люди, готовые спорить о формальностях или ненужных 
деталях, чтобы отвлечь умы от действительности. Когда 
Бог намеревается особенным образом действовать 
во благо Своих детей, они не должны ввязываться 
в ненужные споры, которые только 
разрушают души. Вот вопросы, которые 
должны волновать нас: имею ли я 
спасительную веру в Сына Божьего? 
Согласуется ли моя жизнь с Законом 
Божьим? “Верующий в Сына имеет 
жизнь вечную: а не верующий в Сына не 
увидит жизни”. “А что мы познали Его, 
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«Хорошо ли, что вы отменяете заповедь Божию, чтобы соблюсти свое предание?»    
              Мк. 7:9

узнаем из того, что соблюдаем Его 
заповеди” (Иоанна 3:36; 1 Иоанна 
2:3). 

Иисус не пытался защищать 
Себя или Своих учеников. Он не 
стал говорить о тех обвинениях, 
которые выдвигали против 
Него, но показал, какой дух 
движет этими приверженцами 
человеческих правил. Он 
показал на примере, что они 
постоянно делают и делали 
до того, как пришли к Нему. 
“Хорошо ли, что вы отменяете 
заповедь Божию, чтобы 
соблюсти свое предание? — 
спросил Иисус. — Ибо Моисей 
сказал: “почитай отца своего 
и мать свою”; и: “злословящий 
отца или мать смертию да умрет”. 
А вы говорите: кто скажет отцу 
или матери: “корван, то есть 
дар Богу то, чем бы ты от меня 
пользовался”, — тому вы уже 
попускаете ничего не делать для 
отца своего или матери своей”. 
Иудеи не придавали никакого 
значения пятой заповеди, но 
были очень пунктуальны в 
соблюдении предания старцев. 
Они учили народ, что передача 
своего имущества храму — более 
святой долг, нежели помощь 
родителям, и, какова бы ни была 
их нужда, отдать отцу или матери 
часть того, что было посвящено 
Богу, — это святотатство. 
Неблагодарному сыну достаточно 
было произнести слово “корван”, 
тем самым посвящая свою 
собственность Богу, — и он мог 
оставить все себе на всю свою 
жизнь, а после его смерти это 
имущество использовалось для 
служения храму. Таким образом, 
он мог свободно бесчестить и 
обманывать своих родителей под 
видом показного служения Богу. 

Иисус никогда ни словом, 
ни делом не умалял долга 
человека приносить дары 
и жертвовать на служение 
Богу. Он Сам установил закон 
о десятинах и приношениях. 
Он похвалил бедную 
женщину, отдавшую всё свое 
имущество в сокровищницу 
храма. Но показная 
ревность священников и 
раввинов о деле Божьем 
была только попыткой 
скрыть свое стремление 
к самовозвышению. 
Они обманывали народ. 
Люди несли тяжелые 
бремена, которые Бог 
на них не возлагал. Даже 
ученики Христа не были 
вполне свободны от ига, 
которое тяготело на них 
из-за унаследованных 
предрассудков и 
предписаний раввинов. 
Теперь же, выявляя 
истинный дух раввинов, 
Иисус стремился освободить 
от рабства преданиям всех, 
кто действительно желал 
служить Богу. 

Иисус сказал, обращаясь 
к коварным осведомителям: 
“Лицемеры! хорошо 
пророчествовал о вас Исаия, 
говоря: “Приближаются ко 
мне люди сии устами своими 
и чтут меня языком; сердце же 
их далеко отстоит от Меня; но 
тщетно чтут Меня, уча учениям, 
заповедям человеческим””. 
Этими словами Христос осудил 
всю систему фарисейства. 
Он заявил, что, превознося 
свои предписания над 
Божественными повелениями, 
раввины ставят себя выше Бога. 

                         
   Э. Уайт.  Желание веков,

 гл. 42-44
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БРАЗИЛЬСКИЙ ПОДРОСТОК
СПАС ЖИЗНЬ ОДНОКЛАССНИКУ 
БЛАГОДАРЯ СЛЕДОПЫТСКИМ НАВЫКАМ

7 июня в Бразилии 12-летний Адриан Гонсалвес 
совершил героический поступок. Он спас своего 
одноклассника, который подавился во время 
перемены. Адриан своевременно применил навыки 
оказания первой помощи, которые он получил в клубе 
следопытов.

– Когда я увидел своего друга в таком состоянии, 
то сразу же вспомнил то, чему нас учили на курсах 
оказания первой помощи в клубе «Следопыт», и помог 
ему, – рассказал юный герой.

Педагог Тельма да Силва подчеркнула важность 
быстрых действий Адриана, предотвративших трагедию. 
Клуб следопытов, организованный в адвентистской 

общине их города в 2022 году , насчитывает 22 
подростка. Курс оказания первой помощи в клубе 
проводился сотрудниками местной больницы.

Мать Адриана Дайане Арруда гордится поступком 
сына и благодарна клубу следопытов за положительное 
влияние на детей, развитие ответственности и полезных 
навыков. Теперь Адриана считают в школе настоящим 
героем.

Источник: https://noticias.adventistas.org/pt/heroi-na-es-
cola-desbravador-de-12-anos-usa-primeiros-socorros-e-salva-

vida/

https://noticias.adventistas.org/pt/heroi-na-escola-desbravador-de-12-anos-usa-primeiros-socorros-e-salva-vida/
https://noticias.adventistas.org/pt/heroi-na-escola-desbravador-de-12-anos-usa-primeiros-socorros-e-salva-vida/
https://noticias.adventistas.org/pt/heroi-na-escola-desbravador-de-12-anos-usa-primeiros-socorros-e-salva-vida/
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ВЫПУСК В ЗАОКСКОМ УНИВЕРСИТЕТЕ

21 и 22 июня в Заокском университете прошли 
торжественные  мероприятия, посвященные 
очередному выпуску.

Со словами наставления и поздравления к 
выпускникам, родителям и преподавателям школы и 
университета обратился исполнительный секретарь 
Евро-Азиатского дивизиона (ЕАД) Иван Ильич 
Вельгоша.

Директор Отдела общественных связей и 
религиозной свободы ЕАД Олег Юрьевич Гончаров 
прочитал официальное поздравление от референта 
Управления Администрации Президента РФ по 
внутренней политике и ответственного секретаря 
Совета при Президенте РФ по взаимодействию с 
религиозными объединениями Андрея Валентиновича 
Третьякова:

«Заокский университет занимает достойное место 
в ряду религиозных образовательных организаций 
России. Вносит большой вклад в дело укрепления 
и сохранения традиционных российских духовно-
нравственных ценностей. Коллектив университета 

заслуживает уважение за патриотизм и социальную 
ответственность, вклад в развитие волонтерского 
движения в России. Благодарен вам, преподавателям и 
сотрудникам университета, за вашу работу и преданность 
своему делу. Желаю выпускникам университета 
продолжать свой путь во благо служения Родине».

В субботу на торжественном богослужении 
с проповедью обратился секретарь пасторской 
ассоциации  ЕАД Вячеслав Владимирович Бучнев. 
Состоялась традиционная передача Священного 
Писания выпускникам 2025 года. А преподаватель 
Заокского университета Андрей Николаевич Севрюков 
был рукоположен в сан проповедника. В заключение 
была совершена литания посвящения выпускников 
христианской школы и университета.

Видеозапись трансляции 1 дня: https://clck.ru/3BRx6w
Видеозапись трансляции 2 дня: https://clck.ru/3BRxDb

Пресс-служба Заокского университета
Официальный телеграм-канал: https://t.me/infozau

https://clck.ru/3BRx6w
https://clck.ru/3BRxDb
https://t.me/infozau
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В МЕДИАФОРУМЕ, ПОСВЯЩЕННОМ
УКРЕПЛЕНИЮ ДУХОВНО-НРАВСТВЕННЫХ         
 ЦЕННОСТЕЙ

В мероприятии приняли участие представители 
традиционных конфессий России. Слушателями и 
спикерами форума были  представители органов 
государственной власти, пресс-служб и отделов по связям 
с общественностью религиозных организаций, блогеры, 
журналисты и религиоведы.

Открывая медиафорум, всех собравшихся 
приветствовал председатель комиссии Общественной 
палаты РФ по межнациональным, межрелигиозным 
отношениям и миграции Владимир Зорин.

Во время пленарной части участники проанализировали 
возможности сохранения и укрепления религиозными 
объединениями традиционных ценностей через 
медиапространство.

Особенное внимание уделили духовным традициям 
разных религий в свете профилактики экстремистских 
и деструктивных настроений в обществе. Говоря об 
этом, почтили минутой молчания жертв произошедших 
трагедий в Дагестане и Севастополе.

В приветственном слове председатель комитета 
Госдумы по развитию гражданского общества, вопросам 
общественных и религиозных объединений Ольга 
Тимофеева отметила, что «решения и идеи, которые 
будут обсуждаться на форуме, могут помочь Госдуме 
создать законодательные акты, которые сейчас 

Делегация работников адвентистских медиа и служителей Отдела 
информации Церкви АСД приняла участие в работе Межрелигиозного 
медиафорума «Традиционные религии России и их роль в укреплении 
духовно-нравственных ценностей», который прошел 25-26 июня в 
Общественной палате Российской Федерации.

необходимо принять, чтобы не повторялись события, 
произошедшие в Дагестане». 

– Бесчеловечные события в Дагестане и 
Севастополе. Страна скорбит. Я сама журналист с 
20-летним стажем. Работала на Ставропольском 
региональном телевидении. Очень хорошо знаю, как 
разыгрывается межнациональная и межрелигиозная 
карта… Сейчас журналистам и всем, кто работает с 
контентом, надо отвечать за каждое слово. Ни в коем 
случае не подливать масла в огонь. Не вешать ярлыки. 
Не ставить знака равенства между терроризмом и 
национальностью, – отметила Ольга Тимофеева.

Известная советская и российская телеведущая, 
художественный руководитель программы 
«АБВГДейка», одна из инициаторов демонстрации 
на Первом канале в 90-х годах прошлого века 
мультипликационного серила «Суперкнига» Татьяна 
Черняева обратила внимание на то, как важно с 
детства закладывать основы духовно-нравственного 
воспитания и что видеоматериалы могут сыграть в 
этом важную роль.

Во время дискуссии за круглым столом «Религия 
и новые медиа: как через медиа передать и 
транслировать в общество духовно-нравственные 
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ценности» эксперты рассказали о том, как правильно 
говорить на религиозные темы, какие для этого 
использовать медиаресурсы, каких специалистов 
привлекать. 

Так, известный тележурналист и медиаменеджер Борис 
Костенко говорил о том, что религиозные организации 
должны давать нравственную оценку того, что происходит в 
стране и обществе и не только тогда, когда случается кризис, 
а превентивно, оценивая и анализируя происходящие в 
обществе процессы. 

– Успех любого медиаслужения – в его актуальности. 
Религиозные организации должны взять ответственность 
на себя за актуальные вопросы. Не надо бояться выходить 
за церковную ограду. Для верующего журналиста 
очень важна внутренняя свобода и профессионализм. 
Необходимо создавать свою информационную среду и в 
ней работать. Нужно сопровождать событие до, во время 
и после его свершения. Никакая новостная повестка не 
может заменить работу со смыслами, – подчеркнул Борис 
Игоревич.

Директор Института религии и политики Антон 
Игнатенко, в свою очередь, обратил внимание собравшихся 
на реализацию проекта «10 заповедей» и отметил, что 
многие не знают, что на самом деле значат некоторые 
слова Десяти заповедей. В народе говорят: «Стоит Земля с 
праведником». Каждый из нас может сделать свою жизнь 
и весь мир лучше, изучив и соблюдая заповеди Божьи.

Круглый стол «Связи с общественностью религиозной 
организации: системная работа по продвижению 
духовно-нравственных ценностей» был посвящен тому, 
как религиозной организации строить коммуникацию с 
обществом и СМИ.

Например, директор отдела рекламы и информации 
Заокского адвентистского университета Роман Земцов 
рассказал о важности и возможностях применения методов 
маркетинга в работе религиозной организации на примере 
сотрудничества Заокского адвентистского университета с 
музейным кластером в Тульской области.

В ходе дискуссии выступил исполнительный директор 
телеканала «Надежда» Дмитрий Зайцев. Он рассказал о 
различных видеопроектах телеканала, которые помогают 
увидеть взаимосвязь религии и науки, показать, как Бог 
действует в жизни верующих людей, через их профессии 
и судьбы, обратить внимание на актуальные проблемы, 
демонстрируя положительные примеры их преодоления. 
Присутствующие поздравили телеканал «Надежда» с 
10-летним юбилеем, который состоится в текущем году.

Второй день форума 26 июня начался с двух 
экскурсий. Все участники разделились на две группы. 

Первая группа побывала на экскурсии в редакции 
и типографии медиахолдинга «Московский 
комсомолец». Все пришедшие смогли познакомиться 
и пообщаться с главным редактором «МК» Павлом 
Гусевым. 

Вторая группа посетила медиацентр церкви 
«Благая весть». Здесь также прошла экскурсия, и все 
желающие могли получить ответы на интересующие 
вопросы по организации медиаслужения. 

Во второй половине дня в программе 
медиафорума прошли семинары:

• о работе в социальных сетях; 
• о деятельности религиозной организации в 

современном информационном пространстве;
• об особенностях аудиовизуального языка в 

освещении религиозной тематики; 
• о ведении блогов и отношении к хейтерам и 

критике; 
• об инструментах эффективного маркетинга 

для религиозного продвижения; 
• о создании имиджа и сохранении репутации 

религиозной организации.
В завершении форума был сделан вывод, что 

традиционные религии России играют важную роль 
в сохранении и укреплении традиционных духовно-
нравственных ценностей в обществе. 

 – Сегодня верующим людям важно использовать 
все информационные инструменты: печатные 
издания, ТВ, интернет, соцсети, приемы маркетинга 
и связей с общественностью, чтобы сохранять и 
продвигать нравственные идеалы, Библейскую 
мораль и духовные ценности в современном 
обществе. Поэтому подобные встречи, как обмен 
опытом, нужны и важны, чтобы поддержать друг 
друга, вдохновиться и научиться чему-то новому для 
себя и полезному в этом благом деле, поделиться 
с другими нашим наработанным опытом служения 
– прокомментировал руководитель Отдела 
информации, медиаслужения и Издательского 
отдела Евро-Азиатского отделения Церкви христиан 
адвентистов седьмого дня Павел Либеранский. 

 Мариам АНАНЯН, журналист, 
руководитель Отдела информации

 Кавказского Союза АСД



ЦЕРКОВЬ В МОЛИТВЕ9
16 июня в 7-й общине города Кишинева состоялась 

встреча координаторов молитвенного служения униона 
церквей Молдовы (УЦМ). Целью мероприятия было 
обозначить важность молитвы в деятельности церкви. 
Спикером программы был пастор Дон МакЛафферти 
из США. 

 Он обратил внимание слушающих на важность для 
молитвенного координатора личного молитвенного 
общения с Богом, на умение вовлечь молодое 
поколение в молитвенные прогулки, на важность 
прошения Духа Святого в молитве и Его влияние на 
нашу жизнь и деятельность.

ВСТРЕЧА КООРДИНАТОРОВ 
МОЛИТВЕННОГО СЛУЖЕНИЯ УЦМ

Пастор Дон делился своими опытами, где 
рассказывал, как христианин, ежедневно просящий 
Духа Святого в молитве, может служить, откликаясь на 
Его водительство. 

Встреча закончилась, и каждый мог оценить, где 
находится, в чем ему нужно еще возрастать и как 
привнести молитвенный дух в свои общины.

Лилия МОЛДОВАНУ, 
координатор молитвенного служения УЦМ
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РУКОВОДИТЕЛИ ЦЕРКВИ 
ПОСЕТИЛИ ОБЩИНЫ 

НА САХАЛИНЕ
 В последнее время в нашем обществе 

все больше внимания уделяется территориям, 
расположенным на востоке страны. И это очень 
хорошо. Здесь поистине кладезь ресурсов и 
неповторимая красота. Здесь живут отзывчивые 
и гостеприимные люди, посвященные братья и 
сестры. Сюда всегда хочется приезжать. Именно 
на востоке, говорит Евангелие, появится облако с 
грядущим Иисусом на нашу землю, чтобы забрать 
всех искупленных в небесный город.

 22 июня 2024 года стало особенно 
значимым для общин г. Южно-Сахалинска. Сюда, 
после долгого перерыва, с пасторским и деловым 
визитом приехал Михаил Фомич Каминский, 
руководитель Евро-Азиатского дивизиона. Его 
сопровождал в этой поездке Лев Иванович 
Бондарчук, руководитель Дальневосточного 
униона церквей. 

 Субботнее богослужение, проходившее 
во второй общине Южно-Сахалинска, где 
начинающим пастором является Е.Н. Головенькин, 
было наполнено радостью, пением, общением и 
исследованием Слова Божьего. 

 В проповеди Михаил Фомич говорил 
о возвращении Иакова домой, о его страхе 
встречи с Исавом и борьбе с тем, кто назван в 
Библии «Некто». Мы тоже в своей жизни делаем 
много ошибок, как Иаков, но Бог хочет сделать 

нас «победителями» и дать нам «новое имя». В конце 
проповеди прозвучал призыв выйти вперед для тех, кто 
хочет отдать своё сердце Иисусу и быть водимым Им. 
Молодежь и члены церкви откликнулись на этот призыв, 
после чего прозвучала ходатайственная молитва. 

 После богослужения был организован совместный 
обед двух общин, где было предложено отведать 
корейские блюда. Как приятно осознавать, что мы одна 
большая церковная семья, где есть дети, молодежь и 
ощущается взаимная братская любовь.   

 В ходе поездки состоялась деловая встреча с 
расширенным Советом двух общин, а также с сотрудниками 
христианской школы. Руководители Церкви ответили на 
волнующие вопросы и совершили молитву о будущем 
Церкви в этом регионе. 

 Братья и сестры двух общин, учителя, родители 
и ученики мечтают и молятся о том, чтобы в городе 
появилось новое здание для христианской школы.  Мы 
верим, что Бог ответит на эти молитвы и вскоре появится 
такое помещение. 

 Мы также молимся о том, чтобы Трехангельская 
весть была провозглашена Церковью на нашем острове. 
Наше желание, чтобы об этом узнали как можно больше 
жителей и были спасены, встречая первыми Иисуса.

 
  А.В. ЛЕМЕШЕВ, 

пастор общины Сахалин-1
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ПОСВЯЩЕНИЕ БОГУ ПЕЧАТНОГО 
ОБОРУДОВАНИЯ В ИЗДАТЕЛЬСТВЕ 
«ИСТОЧНИК ЖИЗНИ»

Наконец-то произошло долгожданное 
событие – в цехе издательства «Источник жизни» 
запустили печатный газетный станок! 13 июня 
состоялось посвящение этого полиграфического 
оборудования для выполнения Божьей миссии. 

Торжественное открытие печатного 
газетного станка собрало не только сотрудников 
издательства, но и руководителей Церкви 
Божьей на территории Евро-Азиатского 
дивизиона (ЕАД). Президент ЕАД и председатель 
Совета попечителей издательства Михаил Фомич 
Каминский, исполнительный секретарь ЕАД Иван 
Ильич Вельгоша, казначей ЕАД Олег Вячеславович 
Воронюк и представители различных отделов и 
учреждений Евро-Азиатского дивизиона Церкви 
АСД приехали, чтобы вместе поблагодарить 
Господа за благословение и посвятить Ему 
еще один станок. Все вместе они попросили 
благословения на труд каждого отдельного 
сотрудника издательства. 

 Зачем нужен печатный газетный станок 
Станок необходим для печати газет «Сокрытое 

Сокровище» и «Ключи к здоровью». Теперь 
в Тульской области будут издавать газеты 
для ближайших территорий: Московского, 

Центрального и Южного объединений, а также для 
Минска. Впоследствии планируется издание газет и для 
подписчиков самой редакции «Сокрытое Сокровище», 
что увеличит общий тираж обеих газет до двухсот 
тысяч экземпляров в месяц. Также издательство будет 
организовывать доставку газет в общины через книжные 
центры на разных территориях. 

«Издательство учреждено Церковью для 
распространения вести Евангелия посредством 
молчаливых вестников — печатной продукции. 
Выполняя нашу часть служения в общей миссии, мы 
желаем объединиться с Церковью в этом уникальном 
виде проповеди Евангелия посредством газетного 
служения, чтобы охватывать как можно больше людей 
Благой вестью», — объясняет генеральный директор 
издательства Даниил Ловска. 

«Это событие в ИИЖ происходит в особый юбилей 
для Церкви АСД, - 175 лет изданию первой газеты 
«Настоящая истина» первыми адвентистами (июль 1849 
г.). Верим, что то доверие Богу и особое посвящение 
пионеров-адвентистов в издании первой газеты и других 
материалов, будет примером для нас всех, выполняющих 
Божью миссию сегодня, и активным продолжением 
издания газет на этом оборудовании, которое мы 
сегодня посвящаем Богу», - отметил директор Отдела 
издательского служения ЕАД Павел Либеранский.
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 Почему так удобнее 
Раньше каждому региону приходилось искать 

возможность печатать газеты самостоятельно. Нужно было 
искать типографии, разрабатывать пути доставки и искать 
транспортные компании, которые бы доставили газеты. 

Теперь газеты будут отправляться из издательства 
через книжные центры и дальше по уже отработанной 
логистической цепочке в каждую церковь, где в них 
нуждаются как миссионеры, так и непосредственно 
читатели. Это централизует общее служение Церкви во 
славу Господа и значительно облегчит процесс доставки. 

 Перспективы на будущее 
«Пока мы все свои силы и ресурсы будем концентрировать 

на издании двух газет — “Сокрытое Сокровище” и “Ключи 
к здоровью”. А в будущем, возможно, сможем издавать 
и другую продукцию редакции “Сокрытого Сокровища”: 

молодежную газету “7D”, журналы и даже брошюры. 
Мы надеемся, что вместе с редакцией “Сокрытого 
Сокровища” сможем выполнять миссию, которая 
определена для нас Господом», — делится планами 
директор издательства. 

Запуск станка – большой шаг не только для 
издательства «Источник жизни», но и для каждого 
человека, занимающегося распространением 
вести Евангелия с помощью газет. Надеемся, 
что совместный труд редакции, издательства и 
миссионеров поможет еще больше расширить 
миссионерскую работу, которая так важна сегодня 
в это неспокойное последнее время.

Анна СМЕЛОВА, 
отдел маркетинга ИИЖ



МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

17 июня на сцене Центра культуры и искусства г. 
Владимира состоялся межконфессиональный концерт 
духовных песнопений. Он был приурочен к празднованию 
Дня России. Концерт был организован Домом дружбы 
народов Владимирской области при поддержке 
Министерства внутренней политики и Областной 
межрелигиозной комиссии.

Хор общины адвентистов из города Коврова принял 
участие в этом мероприятии и исполнил три духовных 
произведения. По словам ведущего, такое мероприятие, 
где участвовали коллективы разных конфессий и 
вероисповеданий, состоялось во Владимире впервые. Зал 
на 250 месте был заполнен.

В приветственном слове заместитель 
Министра внутренней политики региона Елена 
Анисимова подчеркнула, что «Вечер духовных 
песнопений, в котором принимают участие хоры 
нескольких религиозных организаций региона, 
послужит укреплению межконфессионального 
согласия, созданию атмосферы уважения 
к различным традициям и верованиям 
граждан нашей многона-циональной и 
многоконфессиональной страны».

Галина БАРАШКОВА, 
Отдел информации 
общины г. Коврова
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АДВЕНТИСТСКИЙ ХОР 
ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ В 
МЕЖКОНФЕССИОНАЛЬНОМ 
КОНЦЕРТЕ ДУХОВНОЙ МУЗЫКИ



ДОН МАКЛАФФЕРТИ ПРОВЕЛ 
ВДОХНОВЛЯЮЩИЕ ВСТРЕЧИ В МОЛДОВЕ 

С самого начала пастор Дон вместе со своей 
командой акцентировал внимание на важности 
ежедневного личного молитвенного общения с Богом. 
В этом большую роль играет наставление наших детей, 
вовлечение их в семейные молитвенные встречи.  

Эти несколько дней были наполнены молитвами, 
размышлениями над Словом Божьим и удивительными 
опытами того, как Бог удивительнейшим образом 
продолжает действовать в наше время. Мы молились 
за наши семьи, за родителей, за мужей, за жён и детей.   

Изюминкой встречи стала молитвенная прогулка. 
Разделившись на небольшие группы, вооружившись 
Библиями, семьи отправились на молитвенную 
прогулку. Лидер каждой группы предлагал отрывок 
для чтения и размышления, которые заканчивались 
молитвами по двое.   

ВОЗРОЖДАЯ ДУХОВНУЮ 
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С 17 по 19 июня в с. Чинишеуць, Молдова, в здании христианского центра 
«Адвентус» состоялась встреча пасторских семей. Дон МакЛафферти – 
искренний и посвященный человек, настоящий молитвенник, приглашал 
собравшиеся семьи восстановить заброшенный алтарь поклонения Господу. 

В последний вечер был организован 
костёр. У костра семьи славили 
Бога в пении и делились свежими 
опытами, которые вдохновляли всех 
собравшихся. Организаторы встречи 
поделились своими впечатлениями: 
«Мы еще раз убедились в том, что Бог 
сегодня жив и действует. Да будет 
Он прославлен в нашей жизни и 
посвящённом служении. Благодарение 
Господу за удивительные опыты и 
прекрасное время братского общения!»

Наталья ЛЯХУ,
руководитель Отдела информации 

в УЦМ



ВСТРЕЧА ПАСТОРСКИХ СЕМЕЙ 
ДАЛЬНЕГО ВОСТОКА НА БЕРЕГУ 
РЕКИ УССУРИ

ЖИЗНЬ ЦЕРКВИ

 Подобная встреча проходила 8 лет назад. За этот 
период пасторский состав Дальневосточного униона 
очень изменился. Кто-то за это время уехал, и на 
служение были приглашены новые служители, а также 
в пасторских семьях появились новые дети и для 
многих из них это была первая встреча друг с другом. 

 Из-за огромных расстояний на подобные встречи 
служителей обычно приглашают только пасторов, 
иногда вместе с женами, но очень редко с детьми. 
Поэтому эта встреча была большой радостью для 
пасторского коллектива Дальневосточного униона.

И хотя погода не была идеальной, дни были 
пасмурными и холодными, это никак не повлияло на 
настроение. Атмосфера встреч была теплой, радушной, 
а программа – очень насыщенной.

Основными гостями были Михаил Фомич Каминский, 
президент Евро-Азиатского дивизиона, и Светлана 
Александровна Вельгоша, руководитель Ассоциации 
«Жена пастора» и Молитвенного служения ЕАД.

В рамках этого мероприятия было проведено 
Полугодичное совещание ДВУЦ под девизом: 
«Избранные для миссии». Это было время остановки 
на пути, чтобы еще раз вспомнить все благословения 
Господа и с верой двигаться вперед, достигая 
поставленных в начале года целей. Администраторы 
ДВУЦ – Бондарчук Л.И., Лозовский С.А. и Величко П.С. 
представили свои отчеты о прошедшем полугодии, а 
работа всех директоров отделов была представлена в 
одном видеоотчете. 

Михаил Фомич ежедневно обращался к пасторским 
семьям с духовным наставлением, а Светлана 
Александровна Вельгоша вместе со Светланой 

Владимировной Бондарчук организовали отдельные 
встречи для жен пасторов. Для сестер это было 
особенное время радостного сестринского общения и 
духовной перезагрузки.  

Хочется отметить, что в течение этих дней при 
участии Бондарчук Л.И., Бондарчук С.В., Вельгоши С.А. 
и Сокуренко В.Н. была проведена инициатива Церкви 
АСД «Возвращение к алтарю». Предоставленная 
программа Д. Маклаферти была воспринята с 
интересом, т.к. во время этих встреч акцент был сделан 
прежде всего на изучении Слова Божьего, было также 
много размышлений в группах и совместных молитв. 
Эти дни стали временем полного погружения и нового 
осмысления истин, которые так хорошо всем нам 
знакомы. 

Пасторами было отмечено, что эта инициатива 
будет интересна и востребована членами церкви. В 
конце встречи пасторам были розданы материалы по 
данной программе и предоставлены ресурсы на сайте 
ЕАД, которые помогут им провести данную программу 
в своих общинах.

Мы благодарим Господа за посвященные пасторские 
семьи, за наши общины и за верных рядовых членов 
Церкви. Выражаем благодарность Евро-Азиатскому 
дивизиону за помощь в организации и проведении 
данной встречи. 

Пусть Божьи благословения пребудут со всей Его 
Церковью.

Светлана БОНДАРЧУК,
руководитель АЖП, 

молитвенного и музыкального служения ДВУЦ
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С 16 по 21 июня в живописном уголке Хабаровского края на берегу реки Уссури 
состоялась встреча пасторских семей Дальневосточного униона церквей. 
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СЛУЖЕНИЮ ЖЕНЩИН БЫЛ 
ПОСВЯЩЕН КОНГРЕСС В КАЗАХСТАНЕ

ДОЧЕРИ БОЖИИ

Мой мир — это мое окружение, мои дети, муж, 
родные, друзья, сотрудники. Каким образом я, как 
женщина, могу оказывать положительное влияние 
на моих близких? Мы знаем, что дом — это не 
просто стены и крыша. Это место, где царит любовь, 
уют и гармония, а женщина является истинной 
хранительницей этого пространства. Мы говорим о 
том, что дом мой – крепость моя!

В течение трех дней обсуждались важные и 
глубокие темы о роли женщины в каждой комнате 
нашего дома. Каждый уголок дома оживает благодаря 
заботливым рукам и чуткому сердцу женщины. Она 
приносит тепло и свет в каждую комнату, наполняя 
их особым смыслом и уютом, если Бог находится в 
центре. Пройдя по комнатам дома, мы увидели, как 
в каждой комнате раскрывается удивительная роль 
женщины, жизнь которой основана на принципах, 
изложенных в Библии.

Гостиная: сердце общения — это место, где семья и 
друзья собираются вместе. Женщина превращает эту 
комнату в уютное пространство для общения, смеха 
и душевных разговоров. Она украшает гостиную 
со вкусом, создавая гармонию цветов и текстур, 
добавляя теплые пледы и мягкие подушки. Благодаря 
её усилиям гостиная становится местом, где каждый 
чувствует себя желанным гостем. Еще очень важный 
аспект, чтобы наши гостиные были тем местом, где 
проходят встречи с самым важным гостем - Иисусом 
Христом. Чтобы наши семьи находили время и 
возможности проводить время, сидя у ног Иисуса.

Кухня: центр творчества и заботы — это настоящая 
творческая мастерская женщины. Здесь она создает 
кулинарные шедевры, в которые вкладывает 
любовь и заботу. В каждом приготовленном блюде 
ощущается её желание сделать семью счастливой и 

здоровой. Ароматы, доносящиеся из кухни, вызывают 
теплые воспоминания и создают атмосферу уюта и 
благополучия.

Спальня: оазис покоя и уединения. Женщина 
выбирает нежные оттенки и мягкие ткани, которые 
способствуют расслаблению и полноценному отдыху. 
Спальня, обустроенная с любовью и вниманием, 
становится местом, где можно забыть о суете дня и 
насладиться мгновениями тишины и гармонии.

Детская комната: мир фантазии и безопасности 
— в детской комнате женщина создает настоящий 
мир фантазии и безопасности для своих детей. Она 
выбирает яркие, радостные цвета и функциональную 
мебель, которая помогает развивать творчество и 
самостоятельность. Игрушки, книги и милые детали, 
подобранные с любовью, делают эту комнату местом, 
где ребенок чувствует себя защищенным и счастливым. 
Мама играет важную роль в воспитании своих детей. 
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С 20 по 23 июня в городе Алматы прошел конгресс Отдела женского служения 
ЮУМ. Тема конгресса была: « Я пойду… Прикоснись к своему миру».



ДОЧЕРИ БОЖИИ

СЛУЖЕНИЮ ЖЕНЩИН БЫЛ 
ПОСВЯЩЕН КОНГРЕСС В КАЗАХСТАНЕ

«Дети — это зеркало своих родителей. Как в капле 
воды отражается солнце, так в детях отражается 
нравственная чистота матери и отца» (Василий 
Александрович Сухомлинский). На примере семьи 
Исаака и Ревеки была раскрыта тема: «Роль мамы в 
воспитании детей».

Ванная комната: уголок релаксации — ванная 
комната благодаря женщине превращается в 
личный спа-салон. Здесь она создает атмосферу 
релаксации с помощью ароматных свечей, 
пушистых полотенец и любимых средств ухода. 
Каждый визит в ванную становится маленьким 
праздником заботы о себе, заботы о своих ближних 
и восстановлении сил.

Каждая комната в доме оживает и расцветает 
благодаря женской заботе и вниманию к деталям. 
Женщина, как настоящая хранительница домашнего 
очага, вкладывает в каждый уголок частичку своей 
души, создавая гармонию и уют, где каждому члену 
семьи хочется быть и возвращаться.

Обсуждалась тема о том, каким образом семья 
может иметь прочный фундамент, стены и крышу 
в наших домах. Кульминацией мероприятия стал 
итог: «А я и дом мой будем служить Господу!» Все 
семинары дополнялись проведением мастер-
классов, сестры делились опытом молитвы и 
служения ближним, особенно своим родным 
людям.

Проходили следующие мастер-классы:
1. Исследуйте Писание (как представить истину в 

самом привлекательном свете своим родным).
2. Дерево жизни. Арт-терапия по выгоранию.
3. Оздоровительный фитнес на лужайке.
4. Центр корреспонденции (участники писали 

письма Богу, а в ответ получали письмо от 
Небесного Отца).

5. Цвет меняет мир (палитра гардероба и 
сочетание цветов в одежде).

6. Вдохновение на тарелке (кулинарный 
мастер-класс).

7. Мастер-класс: как проводить Молитвенные 
завтраки

При закате солнца, в пятницу, все участники 
конгресса встречали субботний день. Были зажжены 
субботние свечи и звучали молитвыматерей на 
разных языках. В субботу утром прошла молитвенная 
прогулка по всем странам Азии. Руководители 
из каждой страны подготовили краткий экскурс 
по своей стране, озвучив молитвенные просьбы, 

за которые молились все «путешественники». 
Последняя станция была молитва пастора о нуждах 
всех сестер.

Каждый семинар, каждый мастер-класс, каждый 
опыт говорил о том, что только с Богом у нас будут 
счастливые семьи. Только с Богом мы, женщины, 
сможем сделать наши дома уютными и счастливыми. 
И только с Богом мы сможем прикасаться к сердцам 
наших родных и близких нам людей и рассказывать 
о безмерной любви небесного Отца.

Наша жизнь состоит из маленьких эпизодов, 
маленьких пазлов. Если эти эпизоды сложить, 
получается наша жизнь.

Жизнь – это миг между прошлым и будущим….
А где находится Бог в нашей жизни?
Маленькие пазлы нашей жизни… Есть ли там 

место для Бога?
Бог должен быть центром нашей жизни!
Путешествуя по всем комнатам дома, мы по-

новому взглянули на нашу роль и поняли, как 
наша любовь и забота наполняют дом жизнью и 
светом. Каждая женщина — это сердце своего 
дома. Все участники учились, как своей жизнью 
свидетельствовать о Божьей любви и прикасаться 
к сердцам своих родных, свидетельствуя о Христе.

Специально для конгресса был 
написан гимн, созвучный со всеми 
семинарами и мастер классами:

Я и дом мой
Мой Иисус, внемлю Тебе,
Словом Твоим живу.
Прийди в мой дом,
И все, что в нем —
К ногам Твоим приношу.

Припев:
Я и дом мой будем служить
Будем служить Господу.
Я и дом мой себя посвятим
Сердце откроем Христу.
Отражай свет и красоту
Божьего образа.
Зажги огонь
В сердцах людских,
Прославь Имя Господа.

Лариса ЗУБКОВА,
директор ОЖС ЮУМ
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В НАЧАЛЕ СОТВОРИЛ БОГ...

 Впервые в истории Церкви 
адвентистов седьмого дня на 
Дальнем Востоке, и во второй раз 
на территории Евро-Азиатского 
дивизиона прошел Симпозиум по 
креационизму. 

 В последнее время наша 
Церковь уделяет особое внимание 
данной тематике в связи с тем, что 
современное общество все больше и 
больше теряет ориентиры в области 
творения. Люди верят в мифы, а не 

в истину. Мир захлестывает информация о том, что 
мы, люди, появились на планете Земля совершенно 
случайно, от космического взрыва, без всякого 
замысла; что люди – это плод эволюции, а Земля 
плоская, и жизнь существует миллионы лет…

 На три дня, с 14 по 16 июня в Хабаровск 
съехались участники симпозиума из 
дальневосточных регионов – те, кого интересует 
данная тема. Основными докладчиками стали 
гости встречи: Е.В. Зайцев, доктор богословия, 
директор Института библейских исследований 
ЕАД и преподаватель Заокского Университета, а 
также А.В. Попов, ученый нашей Церкви, доктор 
физико-математических наук, работающий в НИЦ 
«Курчатовский институт» – ИФВЭ.

Основные темы рассматриваемых докладов 
были следующие:

• Сколько лет Земле?
• Слепой случай или разумный замысел?
• Что есть человек: эволюционизм или 

креационизм?
• Вера и разум: конфликт или согласие?

СИМПОЗИУМ ПО КРЕАЦИОНИЗМУ18  В ходе симпозиума организаторам удалось 
провести особую встречу для жителей и членов 
церкви города, где был представлен доклад «Библия 
и наука: противоречие или единство?» Также 
был проведен круглый стол, во время которого 
все участники смогли задать интересующие 
вопросы и получить аргументированные ответы. 
У слушателей был живой интерес, а самое главное, 
все они расширили свои познания в области науки и 
выучили новые термины. 

 Цель данного симпозиума заключалась 
прежде всего в том, чтобы укрепить веру в Бога и Его 
творение на основе Священного Писания и научных 
исследований, а также помочь нашим собратьям 
вести диалог на достойном уровне с современным 
человеком, который живет в постмодернистском 
обществе и должен знать, что между Библией и 
наукой нет противоречий, напротив, они дополняют 
друг друга. 

 И Библия – это не учебник по физике или 
биологии, а вера в Бога, это не удел малограмотных 
и старушек. Это фундамент и основа веры человека, 
которые показывают, что люди созданы Богом для 
особой цели, прежде всего – возвеличивать Его, 
как Творца, а во-вторых, помнить, что Господь 
придет во второй раз на эту грешную землю, чтобы 
восстановить её в первозданном виде и подарить 
жизнь вечную всем возлюбившим Его.

Лев БОНДАРЧУК,
ответственный за направление 

«Наука и вера» ДВУЦ



ГЕРОИ ЦЕРКВИ
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14 июня выбран особым днем, когда вспоминают тех, кто 
пострадал от репрессий во времена Советского Союза. По 
этому случаю Фонд сотрудничества «Евразия» в Армении 
объявил с 2020 года творческий конкурс и организует серию 
мероприятий, целью которых является: 

- популяризация знаний об этом непростом периоде 
истории, 

- напоминание о нем общественности, 
- открытие дискуссий об этом периоде недавней истории 

для того, чтобы извлечь уроки прошлых лет.
И этот вечер начался с выступления генерального 

директора Фонда Геворга Тер-Габриеляна. На мероприятии 
присутствовал посол Европейского Союза Василис Марагос, 
который в своей речи подчеркнул важность всестороннего 
изучения прошлого для лучшего настоящего и будущего. 
Среди почетных гостей встречи также были послы Республики 
Польша и Литовской Республики в Армении.

Прежде чем объявить лауреатов премии, признанные 
спикеры Вардан Арутюнян (журналист, писатель и 
правозащитник, политзаключенный советских времен), 
Эвиа Оганесян (социальный и культурный антрополог, 
координатор программ Южного Кавказа ереванского офиса 
Фонда Генриха Бёлля) и Геворг Тер-Габриелян (генеральный 
директор ФЭП, писатель) обсудили отмеченные премиями 
литературные произведения, подчеркнув насилие, 
характерное для того периода, и рассказали о людях, у 
которых хватило смелости бороться с этим насилием. О тех, 
кто, выйдя из этой борьбы, смогли говорить и рассказать о 
том, что с ними произошло, предоставив материал для того, 
чтобы будущие поколения могли подумать и обсудить все 
это. 

Долгожданной частью вечера 14 июня была Церемония 
награждения победителей конкурса рассказов, 
посвященного памяти репрессированных людей советских 
лет. В этом году комиссия решила наградить вторым 
специальным призом комиссии Овика Мхитарян за рассказ 
«По тропам страданий». Овик Мхитарян, журналист, писатель, 
член Церкви адвентистов седьмого дня в Армении.

О чем эта история, заслужившая внимания жюри?
История о человеке, принадлежащем Церкви адвентистов 

седьмого дня, которого за его веру арестовали и сослали 
в печально известный концлагерь ГУЛАГ. Те, кто попадал 

туда, не имели надежды остаться в живых. 
В лагере члена церкви, соблюдающего 
святость субботнего дня, ждало еще одно 
испытание: не только сохранить веру, но и 
продолжать чтить Божий день. Ни для кого 
не секрет, что в те времена даже верить в 
Бога считалось враждой по отношению 
к Родине, а соблюдать субботу… даже 
думать об этом было невозможно.

Но верное дитя Божье стоит как скала 
и отказывается работать в субботний день. 
По его настоянию его рабочая группа 
выполняет не только две, но и три нормы, 

14 ИЮНЯ – ДЕНЬ ПАМЯТИ 
РЕПРЕССИРОВАННЫХ СОВЕТСКИХ ВРЕМЕН

чтобы дать возможность отдохнуть в субботу. Но и 
это не помогает, и ему приказывают работать. Далее 
следуют муки – одна страшнее и невыносимее другой. 
За страданиями следуют чудеса Божьи и защита 
Его всемогущей руки. Каждый день превращается в 
борьбу за выживание, но дитя Божие не отступает, 
каждый день проходя через свою Голгофу.

Проходят годы. Бог чудесным образом сохраняет 
ему жизнь, и он оказывается на свободе. Герой 
повести все еще думает о былых страданиях и Божьем 
спасении...

 «Многие не вернулись из ссылки. Они закончили 
свою жизнь в тюрьмах ГУЛАГа. Мой внутренний 
мир болезненно реагирует. Я помню...Эстонец 
Эрно, русский Петр, еврей Вениамин. Я помню их 
измученные лица, бессмысленные и бесчеловечные 
избиения, отчаянные крики, всю трагедию прожитых 
и непрожитых лет. Горящий огонь не покидает меня. 
Комок сдавливает горло и не дает дышать... за какой 
совершенный и несовершенный грех погублено 
столько жизней? В болезненной истории мира они 
оставили свой след и стали частью истории. Меня 
утешает только то, что Бог все знает, и каждый ответит 
за прожитые годы».

Глубокая тишина резонирует со мной..
История заканчивается так:
Эпилог
«Тихо подхожу к строящемуся скромному зданию 

на улице Нар-Дос, Церкви адвентистов седьмого дня. 
Здесь, в церкви моей мечты, я буду свободно славить 
Бога. На куполе возносится к небу крест – символ и 
залог вечного спасения для всех нас. Слёзы обжигают 
мои раскалённые щеки... Я замечаю, как взлетают 
два голубя и летят все выше и выше к небесной 
бесконечности... Их светлое небо тает в бездне и 
исчезает там, где Бог и истинная свобода».

Герецик МАРТЕРОСЯН, 
г. Ереван

СИМПОЗИУМ ПО КРЕАЦИОНИЗМУ



20 июня в Минском зоопарке состоялся ежегодный 
инклюзивный фестиваль «Мы нужны друг другу». 
Его цель – оказание поддержки и внимания людям с 
ограниченными возможностями, а также их родным и 
близким. 

Полюбился участникам фестиваля уже ставший 
неотъемлемой его частью детский квест «Страна 
здоровья». На станциях, посвящённых восьми основным 
принципам здоровья, дети и взрослые узнали или 
повторили ценную информацию о том, как с помощью 
простых и доступных средств и полезных привычек 
чувствовать себя лучше физически и эмоционально. 
Новые знания гости квеста получали в наглядной 
игровой форме, а в завершении квеста каждый выбрал 
для себя что-то нужное и приятное. 

Одним из постоянных учредителей фестиваля 
является АДРА – Адвентистское агентство помощи 
и развития в Республике Беларусь. Волонтёры АДРА 

проявляли внимание и заботу участникам 
фестиваля – дарили посетителям 
воздушные шары и игрушки, угощали 
попкорном и мороженым. Руководитель 
Общероссийской общественной 
организации «Центр по оказанию помощи 
АДРА» Александр Леухин встретился с 
коллегами из Беларуси и принял участие 

С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

АДРА ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ В ПРОВЕДЕНИИ
 ИНКЛЮЗИВНОГО ФЕСТИВАЛЯ В МИНСКЕ
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20 июня в Минском зоопарке состоялся ежегодный инклюзивный фестиваль 
«Мы нужны друг другу». Его цель – оказание поддержки и внимания людям 
с ограниченными возможностями, а также их родным и близким. 

в проведении фестиваля. В лице директора АДРА на 
территории Беларуси Сергея Архипенко организация 
получила благодарность за помощь людям с ограниченными 
возможностями.  

Пусть Господь благословит каждого из нас иметь 
неравнодушное и живое сердце, чтобы в нём всегда был 
отклик на нужду тех, кому сложно. 

Отдел информации БУЦ



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

СОТРУДНИКИ АДРА ПОМОГЛИ РЕШИТЬ ПРОБЛЕМУ 
ОТСУТСТВИЯ ПИТЬЕВОЙ ВОДЫ
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В Донецкой народной республике по запросу 
муниципального учреждения «Территориальный 
центр социального обслуживания Володарского 
района» АДРА оказала помощь в ремонте 
водоочистительной системы в стационарном 
отделении для постоянного проживания в с. 
Старченково.

На протяжении долгого времени в стационарном 
отделении для постоянного проживания в с. 
Старченково Володарского района не работала 
очистительная станция, по этой причине 
приходилось использовать бутилированную 
привозную воду. Сотрудники АДРА провели очистку 
системы, замену фильтров – благодаря этому 
проживающие в стационарном отделении могут 
теперь использовать чистую питьевую воду.

Организация АДРА получила благодарственное 
письмо от МБУ «Территориальный центр 
социального обслуживания Володарского района» 
и многочисленные добрые отклики от сотрудников 
и проживающих в стационарном отделении с. 
Старченково.

Информационная служба АДРА

АДРА ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ В ПРОВЕДЕНИИ
 ИНКЛЮЗИВНОГО ФЕСТИВАЛЯ В МИНСКЕ
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СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

С 7 по 9 июня усилиями семейного отдела общины 
адвентистов города Владимир был проведен 
семейный слет «Вместе». После регистрации и 
торжественной встречи субботы семьи прошли 
этапы Молитвенной прогулки. Она была оформлена 
повествованием о влиятельных семейных парах 
Библии, которые своим опытом вдохновляют 
укреплять ве-ру, вместе надеяться и молиться, вместе 
каяться и служить Богу.

После субботнего богослужения родители приняли 
участие в семинаре о привязанностях в семье между 
родителями и детьми, а дети прошли увлекательный 
квест «Поиски Со-кровища». Затем был организован 

2 2

О ВАЖНОСТИ СОВМЕСТНОГО 
ОБЩЕНИЯ И МОЛИТВ ГОВОРИЛИ НА 
СЕМЕЙНОМ СЛЕТЕ ВО ВЛАДИМИРЕ  

мастер-класс по росписи вырезанных из дерева эле-
ментов, после которого состоялась вечерняя фотосессия 
для всех участников слета.

Субботний день завершился общением у костра 
с песнями под гитару и совместной мо-литвой. В 
последний день слета участники написали друг другу 
вдохновляющие напутствия и благодарности.

Юрий и Яна ГРАФКОВЫ, 
семейный отдел общины г. Владимир



ЗНАНИЕ — СИЛА
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Июнь – пора экзаменационных испытаний в школах 
и выпускных, выбора дальнейшего пути обучения и 
определения в жизни.  

У выпускников-христиан, помимо поддержки родных 
и близких, есть огромное преимущество - поддержка 
Бога и церкви. Ведь когда Сам Господь направляет путь, 
значит, решения будут верными, а успех неизбежен. 

16 июня Белорусским унионом церквей было 
организовано праздничное мероприятие для 
выпускников 9-х и 11-х классов. 19 молодых людей 
из разных общин Беларуси вместе с родителями, 
пасторами собрались в минской церкви по ул. Аннаева, 
чтобы ощутить особую поддержку и любовь церкви и 
Бога к ним в этот ответственный период жизни. 

С поздравлением и духовным наставлением 
к выпускникам обратился руководитель церкви 
Деркач Вадим Дмитриевич. Он подчеркнул важность 
образования для христианина; Господь может 

использовать знания и навыки, получаемые в учебных 
заведениях, для служения людям. С напутственными 
словами к молодым людям обратились также их 
родители и служители церквей. 

Была совершена особая молитва благословения 
за выпускников, а также им были подарены книги от 
Белорусского униона. Затем все продолжили общение 
за праздничным столом. Руководитель Отдела 
детского служения Спутай Сергей Анатольевич 
провёл для ребят интересную программу с 
викторинами, конкурсами на знакомство, логику и 
знания. В течение дня имя Божье славилось в пении. 

Пусть Господь обильно благословит всех 
выпускников, студентов, которые сейчас особенно 
нуждаются в мудрости свыше. В добрый путь! 

Отдел информации БУЦ

ХРИСТИАНСКИЙ ВЫПУСКНОЙ В МИНСКЕ
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С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

13-20 июня на территории Белорусского униона 
церквей прошла очередная лагерная встреча 
для слабослышащих и людей с ограниченными 
возможностями.

Около 60-ти человек из разных городов Белорусии, 
а также России, приехали на базу отдыха «Мир», под 
Бобруйском, чтобы восстановить силы и вместе 
провести время в общении и созерцании прекрасной 
природы. В лагере царила теплая и дружеская 
атмосфера, ощущалось Божье присутствие и Его 
забота о каждом из отдыхающих.

Торжественное открытие лагеря состоялось 
вечером 13-го июня. Программа получилась 
насыщенной и интересной, сопровождалась 
выступлениями и опытами, которыми братья и 
сестры делились на языке жестов. Все собравшиеся 
пели гимны, приветствовали друг друга, рассказывая 
о городах, из которых они приехали. 

Координатор Адвентистского служения 
возможностей на территории БУЦ, Владимир 
Николаевич Николаенко представил гостям команду, 
которая организовывала эту встречу.  А также гостей 
из России – Олега и Елену Степановых, эта семья на 
протяжении всего лагеря делилась своим опытом 
служения и работы с разными категориями людей, 
ограниченных в своих возможностях. Все были очень 
рады встретиться друг с другом, познакомиться с 
теми, кто впервые приехал на подобную встречу, а 
также пообщаться и вместе прославить Господа.   

Тема лагеря в этом году – «Растем вместе» – была 
основана на инициативе евангельского служения 
РОСТ, приобретения учеников для Христа. В поисках 
ответов на актуальные вопросы отдыхающие каждый 
день размышляли над истинами, открытыми Богом 
в Его Слове.  В семинарах и практических занятиях 
были показаны те направления, в которых люди с 
ограниченными возможностями могут реализовать 
себя в служении провозглашения Евангелия миру. 

Программа лагеря получилась насыщенной 
и интересной. Каждый новый день начинался с 
зарядки, на которую в лучах яркого утреннего солнца 
собирались все, кто хотел взбодриться и улучшить 
свою физическую форму. 

ЛАГЕРЬ ДЛЯ СЛАБОСЛЫШАЩИХ 
     ПРОВЕЛИ В БЕЛАРУСИ
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«Ибо мы — Его творение, созданы во Христе Иисусе на добрые дела, 
которые Бог предназначил нам исполнять» (Еф. 2:10).

Господь благословил это время прекрасной погодой, 
поэтому в программе встречи у каждого была возможность 
поучаствовать в играх на свежем воздухе и прогулках по 
лесу. Было достаточно времени для отдыха и общения.

А вечерами все собирались в молитвенном зале для 
духовного наставления. Особым вдохновением для 
каждого стало участие в библейских викторинах на 
знание Священного Писания. 

В субботний день слабослышащие и гости лагеря 
объединились в совместном субботнем богослужении, 
которое было наполнено чудесным пением и 
опытами на языке жестов. А вечером лагерь посетил 
руководитель Церкви на территории Белорусского 
униона, Вадим Дмитриевич Деркач, который обратился 
ко всем присутствующим с пасторской проповедью. 
Сколько позитивных эмоций принесло каждому участие 
в программе этого служения! Особенно трогательным 
для всех присутствующих стало пение на языке жестов в 
исполнении подростков из Бобруйской общины.

В эти дни все, так или иначе участвовавшие в 
этой встрече — слабослышащие, переводчики и 
организаторы — обрели особое вдохновение и увидели, 
что Бог — Тот, Кто нас объединяет и помогает нам вместе 
возрастать в истине.

В конце смены прозвучало много теплых и добрых 
слов в адрес организаторов лагеря и в адрес руководства 
Белорусского униона, которое также поддержало 
инициативу проведения таких встреч.   

Особенно хочется выразить благодарность пастору 
Бобруйской общины, Михаилу Гаврилюку, который 
создал возможность для проведения этого лагеря, 
а также его супруге Анне и всем сотрудникам базы 
«Мир», которые с заботой и вниманием, индивидуально 
подходили к особенностям каждого из участников 
лагеря и старались создавать наиболее комфортные 
условия для каждого.

Расставание было трогательным и долгим. В 
совместной молитве все вознесли благодарность 
Господу за эту замечательную, встречу, желая повторить 
ее вновь. 

Координатор АСВ на территории 
Белорусского униона церквей ХАСД Николаенко В. Н.



ДЕТСТВО С БОГОМ
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В этот день в церкви ребята открывали служение, 

представляли вести надежды, пели, читали стихи и 
даже проповедовали. 

Стоит отметить, что достаточно сложный урок 
субботней школы о законе Божьем и святилище 
достойно провели следопыты Снежана Попова 
и Максим Хлопков под руководством директора 
клуба общины Надежды Поповой. 

Также следопытами церкви была представлена 
занимательная сценка «Гостиница моего сердца». 
В ней владелица гостиницы просила постояльцев, 
которыми являлись негативные эмоции, принять к 
себе гостя Иисуса, а после их отказа приняла его 
сама, заменив постояльцев на плоды духа.

Конечно, порадовали всех собравшихся слова 
прославления Господа в стихах и песнях, которые 
звучали из уст совсем маленьких детей. 

Молодёжь прославила Господа пением гимна 
«Верую, Господи», предварившего проповедь о 

ВСТУПАЯ В ЛЕТНЮЮ ПОРУ…

горчичном зерне из уст подростка 
Дениса Коновалова. Во вдохновляющей 
речи Денис представил слушателям 
библейскую притчу и раскрыл ее 
значение для сегодняшнего времени.

В завершении служения по доброй 
традиции в преддверии летних 
каникул, как времени активного отдыха 
и физического развития детей, пастор 
общины Михаил Олийник совместно 
с пресвитерами совершил молитву 
благодарения и благословения.

В конце программы каждому из 
ребят был вручен полезный фруктовый 
подарок.  

Наталья СЕМАК, 
Отдел информации общины Ростов-1

День защиты детей в первой ростовской общине был отмечен яркой 
праздничной программой и богослужением, проведенными силами 
подрастающего поколения.



МОЛОДЕЖЬ  В СЛУЖЕНИИ
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МОЛОДЕЖНЫЙ ВЕЧЕР «LIFT» 
ВДОХНОВИЛ МНОГИХ

22 июня во второй общине адвентистов  г. Минска 
в формате прославления прошёл молодёжный 
вечер «LIFT». Его предварило вечернее служение 
молодёжного отдела и проповедь о жизни 
христианина - такой, которая способна привлечь 
окружающих ко Христу. 

Для молодёжного вечера была оформлена 
зона во дворе церкви. Группой прославления 
были подготовлены песни в инструментальном 
сопровождении. А для того, чтобы молодёжь и 
гости вечера тоже могли прославлять Господа, 
была создана специальная группа с текстом песен 
и ходом программы. Между вдохновляющими 
песнями о Божьей любви, жизни христианина, 
спасении, дружбе и вечности звучали размышления 
о той уверенности и полноте всего, что мы имеем 
в тесных отношениях с Богом, о неподдельной 

радости и настоящих эмоциях, которые даёт 
служение Ему и людям. 

Люди, проходящие мимо церкви, 
останавливались, чтобы послушать пение, 
а некоторые заходили и присаживались на 
свободные места.  

После основной части к молодёжи обратился 
пастор церкви с призывом прославлять Бога 
не только красивым пением, но также своим 
характером, добротой, взаимоотношениями с 
людьми и богоугодной жизнью. 

Продолжился вечер совместной трапезой, 
играми и общением в уютной атмосфере 
теплого летнего вечера. 

Отдел информации 2-й Минской общины



МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

Организатором фестиваля стал Отдел музыкального 
служения Волго-Вятского объединения и его 
руководитель Лола Кафтанова. Идейным вдохновителем, 
автором сценария и ведущей была Елена Спивак; она 
вела концерт вместе со своей дочерью Анной-Луизой. В 
фестивале приняли участие дети из Нижнего Новгорода, 
Казани, Кирово-Чепецка, Набережных Челнов, Шахуньи, 
Богородска. 

«Нашей идеей было привлечение детей и их родителей 
к служению, к использованию талантов для прославления 
Бога через творчество», — рассказывает руководитель 
Отдела музыкального служения объединения Лола 
Кафтанова. И название «Сад доброты» было выбрано 
не случайно: и свои таланты, и доброту необходимо 
взращивать, как взращивают в саду деревья и цветы. 
Священнослужитель Сергей Парфенов, обращаясь к 
участникам фестиваля и его гостям, отметил, что для 
того, чтобы совершить что-то доброе, человеку нужно 
потрудиться, приложить усилия. Он прочитал несколько 
текстов из Библии о том, почему важна доброта и как 
она возникает в сердце человека. Бог помогает людям 
развивать добрые качества — милость, жертвенность и 
сострадание. 

Участники фестиваля отнеслись серьезно к 
подготовке и выступлению: репетировали, готовили 
яркие костюмы, волновались и ждали этого дня с 
нетерпением. Среди участников были дети в возрасте 
от 5 до 17 лет. Ребята выступали в номинациях «Вокал», 
«Инструментальное мастерство», «Авторская песня», 
«Мелодекламация», «Театр», «Библия наизусть». Дети 
исполняли произведения на скрипках, клавишных, 
гитарах и виолончели. 

В холле Христианского центра прошла 
благотворительная ярмарка. Вырученные на ней 
средства передали Анне Кравченко — маме Димы — 
вместе с теми средствами, которые были собраны на 
благотворительном концерте. Всего для реабилитации 
Димы было собрано 48 000 рублей. Реабилитация 
пройдет в городе Арзамасе. «Спасибо вам большое 
за деньги и за фестиваль, — говорит Анна Кравченко, 
— Дима просидел на фестивале почти три часа, и ему 
тоже все очень понравилось. А я просто в восторге! 
Какие все молодые, красивые и талантливые! Это Бог 
меня услышал и привел к вам!» 

Диме также вручили подарок от Отдела социального 
служения объединения — магнитный конструктор. 

В финале концерта все участники исполнили песню 
«Давай будем светом». Мероприятие планируют 
сделать доброй традицией: в следующем году состоится 
второй такой же фестиваль. 

Юлия СИНИЦЫНА, 
Отдел информации 

Волго-Вятского объединения

В НИЖНЕМ НОВГОРОДЕ ПРОШЕЛ 
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ ДЕТСКОГО 
ТВОРЧЕСТВА «САД ДОБРОТЫ»
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Фестиваль состоялся 9 июня в Христианском культурном центре Церкви 
адвентистов седьмого дня. На мероприятии были собраны средства на 
реабилитацию семилетнего Димы Кравченко — ребенка с расстройством 
аутического спектра. 
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ДЕТСТВО С БОГОМ
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ЦЕРКОВЬ – МЕСТО, ГДЕ ТЕБЕ РАДЫ 

В период летних каникул для детей района 
Берёзовка г. Бреста, Беларусь, члены адвентистской 
общины приготовили программу «Здравствуй, лето». 

Ребята, посещающие кружки и площадку церкви, 
проходили увлекательные игровые испытания, а 
затем, получая поощрительные карточки, могли 
использовать их для приобретения подарков. 

За всех юных участников программы была 
произнесена молитва благословения на летний 
период. Так, шаг за шагом в долгосрочной перспективе 
закладывается доверительное отношение детей к 
Дому молитвы как к месту, где им рады, где интересно, 
где они важны. 

Отдел информации 2-ой Брестской общины 



ДЕТСТВО С БОГОМ

Ребят пригласили на мастер-класс арт-
терапевтической техники правополушарного 
рисования. Каждый рисунок получился по-своему 
интересным и помог понять особенности мышления 
каждого участника. Благодаря этому мастер-классу, 
который на благотворительной основе согласился 
провести Евгений, раскрылся внутренний мир и 
творческий потенциал детей.

Хотелось бы выразить также благодарность 
организаторам «Cоffeе Pit» за предоставленное уютное 
помещение, где можно было порадовать детвору 
не только вкусными угощениями, но и приятными 
памятными подарками и шарами, предоставленными 
еще одним благотворителем – Ириной – из творческой 
мастерской.

Благодаря неравнодушным добрым сердцам самых 
разных людей удалось подарить приглашенным детям 
настоящий праздник. 

Напомним, что волонтерская группа 
«Мы рядом» была создана в мае 2020 
года по инициативе некоторых членов 
адвентистской церкви поселка Ильский, 
но сегодня в нее входит ряд активных 
местных жителей и представители 
других общественных и волонтерских 
организаций. Сегодня ильские волонтеры 
просят молиться о том, чтобы Бог помог 
им найти подходящее помещение, где 
дети могли бы заниматься хотя бы дважды 
в месяц, обучаясь различным ремеслам и 
участвуя в творческих занятиях. 

Светлана ТОЛСТОБРОВА,
п. Ильский

ТВОРЧЕСКИЙ ПРАЗДНИК 
      ДЛЯ САМЫХ ЮНЫХ
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Волонтерская группа «Мы рядом», созданная по инициативе активных 
членов адвентистской церкви поселка Ильский (Краснодарский край) 
поздравила детей с ограниченными возможностями  здоровья и местные 
малоимущие семьи с Днем защиты детей.

2 8

ЦЕРКОВЬ – МЕСТО, ГДЕ ТЕБЕ РАДЫ 
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ДЕТСТВО С БОГОМ

Церковь адвентистов седьмого дня г. Унгены, 
Молдова, с 10 по 14 июня провела каникулярную школу 
на тему «Космическая одиссея».  

На протяжении пяти дней организационная 
команда мотивировала детей отвечать на призыв Бога. 
Благодаря новой обстановке, библейским историям, 
переживанию эмоций, ручной работе, запоминанию 
стихов, тематическим играм дети были мотивированы 
пройти через галактические станции, чтобы получить 
космический паспорт.  

Чтобы выйти «за горизонт», исследователи 
космоса научились бороться с негативными мыслями, 

нетерпением, неудачами, молчанием, поэтому с 
детства «вооружились доспехами», чтобы уберечь себя 
от стрел лукавого.  

Организаторы библейской каникулярной школы 
благодарят Господа за возможность работать в Его 
винограднике и воспитывать детей для вечности. 

Игорь Дырзу,
руководитель Отдела информации 

общины г. Унгень

БИБЛЕЙСКАЯ КАНИКУЛЯРНАЯ ШКОЛА 
«КОСМИЧЕСКАЯ ОДИССЕЯ»

3 0



ТВОРЧЕСКИЙ ВЕЧЕР

В апреле и мае в общине г. Речица, Беларусь,  
состоялись две встречи в формате Арт-кафе. Первая 
из них прошла с участием членов городского 
поэтического клуба и называлась «Поэзия Псалмов». 
Гости рассказывали о клубе, декламировали стихи, 
делились своими открытиями из Библии. Затем 
ведущая встречи рассказала о поэзии в Священном 
Писании, в частности, в книге Псалтырь. Эта книга 
была выбрана для рассмотрения не случайно, ведь 
после Евангелий эта библейская книга является 
самой известной и читаемой. Главный акцент был 
сделан на том, что, читая Псалмы Давида и других 
авторов Библми, можно увидеть, как Бог слышит 
и отвечает на молитвы, поддерживает человека 
в трудных жизненных ситуациях. Также были 
представлены истории создания таких известных 
псалмов как «В минуту жизни трудную», «Когда Божий 
мир наполняет сердца». Присутствующие исполняли 
вместе христианские песни, в основу которых легли 
Псалмы Давида.  

АРТ-КАФЕ В РЕЧИЦЕ
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Следующая встреча Арт-кафе, которая состоялась в 
мае, была посвящена теме создания Библии. Ведущий 
встречи Эдуард Лебедев рассказал о значении Библии 
в мировой культуре и лично в жизни каждого человека. 

Речицкая община планирует проводить Арт-кафе и 
дальше, и приглашать представителей других различных 
общественных организаций. 

Этот формат позволяет привлекать своих друзей 
и знакомых, общаться в неформальной обстановке, 
налаживать мосты, разговаривая на понятные и близкие 
многим темы.  Во время таких встреч у участников есть 
возможность проявить внимание и заботу друг о друге, 
познакомиться с соседями по столику, рассказывая 
о своих увлечениях и узнавая об интересах и хобби 
других людей. Но самое ценное в этих встречах то, что 
есть возможность знакомить наших гостей с Библией и 
ее Автором – нашим Господом Иисусом Христом. 

Отдел информации Речицкой общины



ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ
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СИГАРЕТУ НА КОНФЕТУ ПРЕДЛАГАЛИ ПОМЕНЯТЬ 
ЖИТЕЛЯМ НАБЕРЕЖНЫХ ЧЕЛНОВ

Молодые люди вышли на улицы 
города и предлагали людям выбросить 
сигарету, а взамен взять конфету. Они 
демонстрировали большие муляжные 
сигареты, которые своим размером 
иллюстрировали объем всех выкуренных 
за год сигарет, если в день человек 
выкуривает одну пачку. Более 100 человек 
согласились расстаться с сигаретой и взять 
конфету, а также буклет «21 способ, как бросить курить». 

В буклете были перечислены преимущества жизни 
без сигарет и способы отказа от вредной привычки. 
Важно постараться утром как можно дольше не 
выкуривать первую сигарету, учиться пережидать 
3-5 минут, пока сильное желание закурить пройдет, 
практиковать технику глубокого дыхания, регулярно 
принимать контрастный душ, заручиться поддержкой 
друзей и близких в отказе от вредной привычки, 
хорошо высыпаться и обязательно обращаться к Богу за 
поддержкой в нелегкой борьбе с курением. 

Разово отказаться от сигареты и взять конфету 
не трудно. А вот решиться полностью отказаться от 
привычки курить — дело серьезное. Шаги, описанные 
в буклете, помогают бросить курить, если поставить эту 
цель и выполнять все, что написано. 

Юлия СИНИЦЫНА, 
Отдел информации

 Волго-Вятского объединения

1 июня молодежь адвентистской церкви Набережных Челнов провела 
акцию по борьбе против курения. Акция была приурочена ко Всемирному 
дню без табака, который отмечается 31 мая.



ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ
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ЖИЗНЬ БЕЗ ЗАВИСИМОСТЕЙ 

Была проведена мини-выставка здоровья. Молодежь 
общалась с прохожими, в процессе общения тем, 
кто имеет никотиновую зависимость, раздавали 
информационные буклеты о вреде курения, а людей, не 
имеющих подобной зависимости, поощряли полезной 
пастилой. Стоит заметить, что курящие люди встречались 
крайне редко.

Посетителям Выставки здоровья по желанию измеряли 
артериальное давление, был организован степ-тест и 
демонстрировалась работа механического курильщика. 
Людям предлагали буклеты «21 способ бросить курить» 
со ссылкой на программу «Дышите свободно», а также 
пригласительные на встречи Клуба здоровья, который 
проводится в СДЦ «Атмосфера». Мероприятие посетили 
более 40 человек, в основном, это были молодые люди.

Рассказывают организаторы мероприятия: «Ровно год 
назад, на подобной акции возле Публичной библиотеки 

мы познакомились с волонтером по имени 
Видади. Это молодой человек из Душанбе, 
студент 3 курса Ростовского медицинского 
института. Он сразу присоединился к 
нашей команде и в течение года оказывает 
волонтерскую помощь в социально-
досуговом Центре «Атмосфера» – в 
еженедельных акциях по раздаче еды 
малоимущим, в проведении Библейской 
школы для людей с трудной жизненной 
ситуацией, читает лекции о ЗОЖ в Клубе 
здоровья “Твой новый старт”, посещает 
кулинарную школу» . 

Оксана ХАРИТОНОВА,
г. Ростов-на-Дону 

31 мая в центре Ростова-на-Дону возле Публичной библиотеки с 
участием молодежи состоялась акция, посвященная Всемирному Дню 
борьбы против курения. 3 2
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В этот день адвентисты из Краснодара, Майкопа, 
Лабинска, Белореченска, Апшеронска, Хадыженска, 
станицы Гиагинской дружно собрались вместе для 
того, чтобы рассказать жителям и гостям Хадыженска о 
восьми принципах здоровья.

В течение трех часов работы выставки ее посетили 95 
человек. Среди них были и пожилые люди, и молодежь, 
и семейные пары с детьми. Гости выставки были очень 

увлечены, около половины от общего количества 
оставили свои координаты для дальнейших встреч в 
Клубе здоровья.

Организаторы и участники мероприятия благодарят 
Бога за благословенную возможность помочь людям 
задуматься о своем физическом и духовном здоровье!

Отдел информации общины г. Хадыженск

«ЗДОРОВАЯ СЕМЬЯ – ЗДОРОВАЯ РОССИЯ»
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Под таким девизом прошла Выставка здоровья в День России – 12 июня 
в городе Хадыженск. 
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ВЫСТАВКА, ПОЛЕЗНАЯ ДЛЯ ВСЕХ 

Более 80 человек услышали весть о восьми 
принципах здоровья, прошли станции, где узнали 
свой биологический возраст, количество жира в 
организме, вес, рост, пульс в состоянии покоя и 
после нагрузки, получили в подарок бутылочки 
воды и рекомендации относительно изменения 
образа жизни, а также приглашение на встречи 
Клуба здоровья в СДЦ «Атмосфера». 

На станции «Питание» людям предлагалось 
попробовать бездрожжевой хлеб двух видов, 
также им рассказали, почему важно вырабатывать 
полезные привычки и что поможет сохранить 
здоровье.         

На станции «Доверие» некоторые посетители 
активно задавали различные вопросы на духовные 
темы, на которые отвечал пастор церкви Петр 
Лагутов. 

Особый интерес вызвали 
измерения на диагностических 
весах-анализаторах, с помощью 
которых, в том числе, можно узнать 
уровень метаболизма человека и 
рекомендуемую ежедневную норму 
калорий.

Все посетившие мероприятие 
услышали, что Бог предлагает вести 
здоровый и самый лучший образ жизни. 

Хотелось бы поблагодарить всех, 
кто помог в проведение Выставки 
здоровья. Участие в подобных 
мероприятиях детей и подростков 
вместе с родителями в качестве 
волонтеров – это отличный пример 
служения!

Отдел здоровья 
Ростовско-Калмыцкого 

объединения 
 

2 июня в г. Ростове-на-Дону в парке Революции состоялась Выставка 
здоровья. Мероприятие было организовано Отделом здоровья Ростовско-
Калмыцкого объединения и СДЦ «Атмосфера», а также волонтерами из 
адвентистских общин Ростова-на-Дону, Аксая, Зверево и других городов.
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Цель такой акции – пропаганда здорового 
образа жизни и отказ от курения. Волонтеры 
из местной общины адвентистов предлагали 
прохожим, которые имели зависимость от 
курения, поменять сигареты на апельсины, и 
раздавали им информационные брошюры.

Все заинтересованные имели возможность 
заполнить анкеты, в которых они сообщали, что 
знают о вреде курения.

Во время проведения акции проходили 
интересные дискуссии, звучали советы и 
рекомендации, как можно освободиться от 
вредной зависимости от табака и дышать 
свободно.

Виталий ЧУМАК,
Отдел информации Донской миссии

КАК ДЫШАТЬ СВОБОДНО?

3 6

31 мая в одном из центральных скверов города Макеевка прошла 
социально-оздоровительная акция «Дышите свободно», приуроченная 
к Всемирному дню отказа от табака. 



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

9 июня открыла свои двери Ярмарка доброты в 
адвентистской общине г. Минска по ул. Васнецова. На неё 
были приглашены многодетные и малообеспеченные 
семьи, а также те, кто имеет на воспитании 
детей-инвалидов.  

В начале мероприятия состоялся концерт, на котором 
через музыку гости могли услышать о Христе и Его 
любви. Затем взрослые были приглашены в помещения, 
где была организована раздача одежды, и на Выставку 

здоровья. А для детей были организованы творческий 
мастер-класс и квест. Сёстры церкви заботливо 
позаботились об угощении в виде драников, блинов, 
пирогов и пиццы. И в завершении Ярмарки доброты 
общение продолжилось за чаепитием. Дети и взрослые 
получили в подарок христианские книги и газеты. 

Отдел информации 2-й Минской общины

ЯРМАРКУ ДОБРОТЫ ОРГАНИЗОВАЛИ 
В СТОЛИЦЕ БЕЛАРУСИ
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«БОГ ДАЛ МНЕ РАЗНЫЕ ТАЛАНТЫ, КОТОРЫЕ 
Я МОГУ РЕАЛИЗОВЫВАТЬ В СЛУЖЕНИИ 
ЕМУ»

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

3 8

– Надежда, пожалуйста, расскажите о себе, 
о вашей семье. Где вы живете и трудитесь?

– Я живу и тружусь в Ростове-на-Дону. 
Переехала пять лет назад по учебе и осталась. 
А родилась недалеко – на родине А.П. Чехова – 
в городе Таганроге.

 
– Каким был ваш путь к Богу? Откуда истоки 

вашей веры? Как произошло ваше обращение? 
Как познакомились с Церковью адвентистов 
седьмого дня?

– В адвентистскую церковь меня привела 
мама. А ее познакомил с адвентистами папа. 
Именно его друзья после их развода пригласили 
нас с мамой в церковь. Как любому ребенку, 
выросшему в церкви, мне сложно назвать, 
когда точно произошло мое обращение. Но 
помню, что всегда любила глубоко изучать 
Библию. И потому принять крещение именно в 
адвентистской церкви было для меня логичным 
и правильным решением.

 
– Что было решающим в принятии 

решения служить Богу?
– Мне всегда нравилось 

участвовать в жизни церкви. 
Бог дал мне разные таланты, и 
именно в служении Ему я могу их 
реализовывать. Возможность быть 
полезной людям и Богу всегда 
вдохновляла меня и повлияла на 
мой выбор.

НАДЕЖДА ПОПОВА:
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– Кто оказал влияние на ваше духовное 

становление, и кем вы были призваны на 
служение?

– Мне сложно выделить одного 
конкретного человека. Их было много, 
и каждый повлиял по-своему. Были те, 
кто вдохновлял примером. Были те, кто 
вдохновлял советом. В основном это были 
активные люди – руководители и члены 
церкви, которые встречались мне на 
жизненном пути, с которыми Бог объединял 
в том или ином служении.

 
– Какими профессиями и навыками 

вы владеете? Что повлияло на выбор 
профессии?

– Я – учитель математики и физики. 
Еще в школе мне нравилось объяснять 
одноклассникам сложные темы. Кроме этого, 
мне хотелось, чтобы моя профессия была 
наполнена служением людям. Поэтому я и 
остановила свой выбор на этом направлении 
деятельности.

 
– Расскажите, как ваша 

профессия способствует 
свидетельству о Христе?

– Моя профессия позволяет 
мне успешно работать с 
подростками, открывать им 
Христа и Его любовь. Благодаря 
педагогическим знаниям и 
навыкам я знаю особенности 
развития детей и подростков в 
разных возрастных категориях, 
и это помогает донести им 

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

истину в удобной и понятной им форме. А еще 
это помогает дружить с ними. Даже во время 
преподавания каких-то научных дисциплин 
завязываются дружеские отношения с ребятами и, 
верю, это помогает личному свидетельству.

 
– Что является вашим любимым делом?
– Их несколько: шитье, вышивание, рисование, 

чтение, музыка. А вообще очень люблю делать 
то, что у меня хорошо получается и при этом, таким 
образом, быть благословением для других.

 
– Поделитесь опытом, когда вы ощутили, что 

Бог был особенно близок?
– Ближе всего я ощущаю Бога в минуты тяжелых 

переживаний, когда у меня к Нему очень много 
вопросов. Так было в разных ситуациях. Но вспомню 
об учебе. Когда я выбирала, кем стать, Бог направил 
меня именно на эту специализацию. А также, 
когда выпали важные экзамены на день, который 
по Божьей заповеди должен был днем покоя – на 
субботу. Тогда было очень большое давление… Мне 
говорили, что я просто должна прийти с зачеткой и 
мне поставят оценку «автоматом», но я понимала, 
что так испытывается моя вера, а «верный в малом 
и во многом верен».

 
– Какое служение совершаете в местной 

общине? Что вас вдохновляет в этом служении?
– В местной общине я, в основном, занимаюсь 

клубом «Следопыт» и участвую в ряде других 
служений. Вдохновляют меня подростки, которые 
в дальнейшем сами начинают служить другим.

Также я являюсь учителем Субботней школы, 
и меня часто привлекают к проведению уроков в 
детском, молодежном и взрослом классах.

И, конечно же, музыкальное служение. Люблю 
петь и прославлять Бога подаренным им талантом. 
Стараюсь к пению привлекать и молодых людей, 
и подростков. Рада, что получила музыкальное 
образование в детстве, и продолжаю его 
совершенствовать.

 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

– В какие социальные и евангельские 
мероприятия вовлечена ваша община?

– Моя община проводит онлайн-
трансляции богослужений. Пожалуй, 
одними из первых на Кавказе община 
Ростов-1 начала эту деятельность, а 
во время пандемии медиаслужение 
шагнуло далеко вперед. Также стараюсь 
своим служением поддерживать это 
направление. Очень радует, что многие 
из следопытов в моей общине сейчас 
активно вовлекаются в медиаслужение. 
Мы видим в этом хорошую основу для 
того, чтобы они в своем переходном 
возрасте нашли интерес для посещения 
и деятельности в церкви.  

Более старшее поколение очень 
активно участвует в распространении 
книг и газет.  

Всей общиной помогаем в 
реализации социальных проектов в 
нашем городе.

 – Как окружающие люди узнают о церкви в вашем 
городе?

– Думаю, что чаще всего из социальных сетей. Было 
уже немало примеров, когда люди приходили в церковь 
после того, как сталкивались в сети с песнями или 
проповедями, которые звучат на наших богослужениях 
(наши медийщики не просто транслируют богослужение, 
но и делают практически из каждого служения несколько 
видеопродуктов, выкладывая в сеть отдельно песни, 
проповеди, детские рассказы).

Мне, конечно, еще очень приятно, когда наши 
подростки, выросшие в церкви, приводят на 
следопытские мероприятия своих друзей. Не всегда 
ребята потом остаются, но ведь семя уже посеяно, и 
может в нужное время дать свои всходы и плоды.

 
– Ваш любимый текст Библии?
– Любимый текст из Библии: «И будет Господь вождем 

твоим всегда, и во время засухи будет насыщать душу 
твою и утучнять кости твои, и ты будешь, как напоенный 
водою сад и как источник, которого воды никогда не 
иссякают» (Ис. 58:11).

Беседу вела Мариам АНАНЯН
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Дорогие друзья, братья и сестры! 

Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 
самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные видео и проповеди. 
Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и Twitter, где мы публикуем новости и 
другую полезную информацию. Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте 
в курсе всех новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

ИНФОРМАЦИЯ

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/ESDADVENTISTORG

https://www.youtube.com/esdadventistorg
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